





Baghdad, dia ikut mengantarkannya sampai ke Mekkah untuk berziarah ke Baitul Haram kemudian Imam ar-Ridha a.s. melakukan thawaf di sekeliling Ka'bah diikuti oleh puteranya, al-Jawad yang saat itu baru menginjak usia 4 tahun, dengan digendong oleh pembantunya. Tentang peristiwa ini, Abu al-Fath al-Irbili, dalam kitabnya yang berjudul *Kasyf al-Ghummah 'An Hayat al-A'immah*, mengatakan, "Dari Dala'il al-Humairi, dari Umayyah bin Ali, yang berkata, "Saya berada bersama Abu al-Hasan (Imam ar-Ridha) di Mekkah pada saat ia menunaikan ibadah haji. Dari Mekkah dia melanjutkan perjalanan ke Khurasan bersama puteranya, Abu Ja'far (Imam al-Jawad). Imam Abu al-Hasan berpamitan kepada Baitullah. Ketika ia menyelesaikan thawafnya, dia berdiri di Maqam, dan shalat di situ. Sementara, Imam Abu Ja'far berada di atas pundak Muwaffiq yang membawanya thawaf, kemudian Imam Abu Ja'far masuk ke dalam Ka'bah dan duduk di sana berlama-lama. Karena itu Muwaffiq berkata kepadanya, 'Tuan, ayo berdirilah.' Tetapi Imam al-Jawad menjawab, 'Aku tidak akan berdiri kecuali bila dia menghendakinya.' Saat itu mendung terlihat membayangi wajahnya.

Karena itu Muwaffiq lalu menemui Imam Abu al-Hasan, dan berkata kepada dia, "Tuan, Imam Abu Ja'far duduk terus di dalam Ka'bah, dan tidak mau beranjak". Mendengar itu Imam Abu al-Hasan bangkit dan mendatangi Imam al-Jawad, lalu berkata kepadanya, "Bangkitlah, Nak". Tetapi lagi-lagi Imam al-Jawad menjawab, "Saya tidak mau meninggalkan tempat ini".







Meskipun di zaman al-Ma'mun, Ahlul Bait merasa lebih aman dari zaman sebelumnya. Namun beberapa pemberontakan masih juga terjadi. Itu semua dikarenakan adanya perlakuan-perlakuan yang semena-mena dan para bawahan al-Ma'mun dan juga akibat politik yang tidak lurus kepada umat.

Setelah al-Ma'mun meninggal, pemerintahan dipimpin oleh Mu'tashim. Dia menunjukkan sifat kebencian kepada Ahlul Bait, seperti yang dilakukan para pendahulunya. Penyiksaan, penganiayaan dan pembunuhan terjadi lagi hingga pemberontakan terjadi dimana-mana dan semua mempergunakan atas nama "Ahlul Bait Rasulullah SAW". Melihat pengaruh Imam al-Jawad yang sangat besar di tengah masyarakat, serta kemuliaan dan peranannya dalam bidang politik, ilmiah serta kemasyarakatan, maka Mu'tashim tidak berbeda dengan para pendahulunya dalam hal takutnya terhadap keimanan Ahlul Bait Rasulullah SAW. Pada tahun 219 H karena kekhawatirannya al-Mu'tashim meminta Imam Jawad pindah dari Madinah ke Baghdad sehingga Imam Jawad berada dekat dengan pusat kekuasaan dan pengawasan. Kepergiannya dielu-elukan oleh rakyat di sepanjang jalan.

Tidak lama kemudian, tepatnya pada tahun 220 H, Imam al-Jawad wafat melalui rencana pembunuhan yang diatur oleh Mu'tashim yaitu dengan cara meracuninya. Menurut riwayat, dia diracun oleh istrinya sendiri, Ummu Fadhl, atas hasutan Mu'tashim. Imam al-Jawad wafat dalam usia relatif muda yaitu 25 tahun dan dimakamkan di samping





Imam Jawad a.s. dalam salah satu ucapannya mengatakan, “Bila manusia memiliki 3 ciri khas ini, dia bakal mencapai keridhoan Allah : Pertama, banyak meminta ampunan kepada Allah, Kedua bersikap lemah lembut dengan masyarakat dan Ketiga, banyak memberikan shodaqoh. Imam Jawad menilai melayani dan membantu masyarakat akan menurunkan Rahmat Ilahi. Sekaitan dengan hal ini dia berkata, ”Saat nikmat Allah banyak diturunkan kepada seseorang, itu berarti semakin banyak masyarakat yang membutuhkannya. Bila orang tersebut tidak berusaha memenuhi kebutuhan orang lain, niscaya nikmat Allah berada dalam kondisi bahaya dan akan musnah.”

Imam Jawad a.s. adalah anak dari Imam ar-Ridha a.s. Dia dilahirkan di kota Madinah tahun 195 H. Namun dalam masa yang singkat ini, dia sangat berperan dalam meningkatkan pemikiran masyarakat waktu itu. Imam Jawad a.s. pada usia 8 tahun diangkat sebagai Imam umat. Dengan alasan usianya yang masih muda ini membuat sebagian orang meragukannya, sementara sebagian lainnya malah semakin takjub.

Alasan keraguan sebagian orang kembali pada cara berpikir materialis dalam mengamati fenomena alam. Padahal Allah yang Maha Bijaksana punya kemampuan untuk mengembangkan akal seseorang sekalipun usianya yang masih sangat muda. Hal ini sesuai dengan apa yang dinukilkan oleh al-Qur’an mengenai umat-umat terdahulu. Kenabian Nabi Yahya as terjadi saat dia masih kecil dan Nabi Isa as yang berbicara saat masih bayi merupakan Mukjizat Allah.







Ketahui bahwa Allah SWT akan meminta pertanggung jawaban Anda tentang amal perbuatan yang sekecil-kecilnya.”

Sampai di Sajastan, sang gubernur, Husain bin Abdullah An-Naisaburi, mengetahui bahwa Imam Jawad telah menulis surat kepadanya. Maka, ia pun menyambut kedatangan surat itu dari jarak 2 farsakh. Ia raih surat itu dan menciumnya. Ia juga menghormati lelaki tersebut dan menanyakan keperluannya. Maka lelaki itu menyampaikan hajatnya. Sang gubernur pun berkata kepadanya, ”Anda jangan membayar pajak selama aku bertugas.” Kemudian gubernur menanyakan pula tentang keluarganya. Lelaki itu menyampaikan jumlah keluarganya. Gubernur menyuruhnya agar mereka datang untuk bersilaturahmi. Semua itu berkat kasih sayang Imam al-Jawad.

Kehidupan manusia-manusia suci Ahlul Bait a.s. merupakan teladan bagi seluruh umat Islam. Dalam kehidupan mereka meski dipenuhi pahit dan getir akibat kedzaliman para penguasa yang takut akan keberadaan mereka, namun begitu masih menyisakan ajaran dan teladan berharga bagi kita semua. Dalam hal ini, kehidupan yang relatif singkat Imam Jawad a.s. pun tak lepas dari koridor ini. Sisi kedermawanan dia yang kita nukil dalam berbagai kisah kehidupan dia merupakan contoh bagi umat Islam yang mulai pudar rasa solidaritas mereka terhadap sesama saudaranya.

Pesan-pesan dan ajaran yang diajarkan manusia suci dari Ahlul Bait Nabi selama hayat mereka patut untuk direnungkan dan diterapkan





















